
Herr Pohl: 

Ist der Verwaltung die Problematik der den Fußgängerweg zuparkenden 
Fahrzeuge von den Lieferdiensten auf der Hauptstraße bekannt?  

 
Antwort der Verwaltung: 
Ja, dies ist der Verwaltung bekannt. Eine Lösung zu finden, stellt sich schwierig 

dar. Die Hauptstraße wird natürlich regelmäßig kontrolliert und es wird das 
Gespräch mit den Personen gesucht.  


